

Rezensionen von Buchtips.net

Frank DeLorca: Der Turm des Grauens

Buchinfos

Verlag: [Lübbe Audio](#) ([weitere Bücher von diesem Verlag zeigen](#))
Genre: [Hörbuch](#)
ISBN-13: 978-3-7857-1401-1 ([bei Amazon.de bestellen](#))
Preis: 3,94 Euro (Stand: 29. April 2025)

Seit mehr als 150 Jahren geistert auf Rona-Insel die Geschichte von Jack Finnegan in den Köpfen der Menschen herum, der einst schreckliche Morde begangen hat. Als wieder Menschen verschwinden und eine Urlauberin brutal überfallen wird, glauben die Bewohner natürlich an eine Rückkehr des furchtbaren Mörders. Lediglich der rational denkende Inspektor Joe Burger versucht einen kühlen Kopf zu behalten und kommt bald hinter das Geheimnis der Insel.

„Der Turm des Grauens“ basiert auf den gleichnamigen Roman von Frank DeLorca und ist das dritte Hörspiel in der Gespenster-Krimi-Reihe - und das mit Abstand Beste!

Mit diesem Hörspiel ist den Machern der John Sinclair Reihe ein absoluter Volltreffer gelungen. Die Geschichte überzeugt durch eine packende Story, weit ab vom üblichen Heftroman-Klischee, die von Beginn an fesselt und auch Freunde anspruchsvoller Gruselgeschichten zufrieden stellen wird. Tontechniker Arne Denneler hat ebenfalls ganze Arbeit geleistet und weiß den Hörer ein ums andere Mal zu erschrecken. Den Hauptanteil an diesem gelungenen Ergebnis haben jedoch die durchweg herausragenden Sprecher, die den Turm des Grauens zu einem wahren Kino-für-den-Kopf-Erlebnis werden lassen. Es ist zwar unfair einzelne Sprecher aus dieser Produktion herauszuheben, da 19 Namen den Rahmen sprengen würden. Stellvertretend seien deshalb nur Lutz Riedel als Erzähler, Till Hagen als Joe Burger und vor allem Jürgen Thormann als wahnsinniger Professor Stalicki genannt.

„Der Turm des Grauens“ ist eines der besten Horror-Hörspiele, das derzeit auf dem Markt zu bekommen ist.

10 von 10 Sternen

Vorgeschlagen von [Michael Krause](#)
[22. März 2005]